

Ce jour, la maire de Strasbourg, Jeanne Barseghian, a été élue présidente du Conseil de Surveillance des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg.

Ce Conseil de Surveillance se prononce sur la stratégie développée par les HUS et exerce le contrôle permanent de la gestion de l'établissement. Il est composé de quinze personnes qui représentent les collectivités territoriales, les personnels et les usagers, et de personnalités qualifiées.

Ravie de son élection, la maire de Strasbourg a déclaré :

*«L'hôpital public est en première ligne face à la COVID-19 et l'ensemble des soignants fait un travail remarquable que mon équipe et moi-même souhaitons saluer. Malgré l'engagement des soignants, cette crise sanitaire n'a fait qu'accentuer les maux qui touchent les hôpitaux publics français. En effet, l'hôpital public est en souffrance en France depuis de nombreuses années. Il manque de moyens financiers et humains pour permettre aux hôpitaux publics de continuer à soigner l'ensemble de la population française.*

*Je suis, avec mon adjoint à la santé le docteur Alexandre Feltz que j'ai désigné vice-président, aux côtés des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg pour les aider au mieux à faire face à cette crise sanitaire, aux enjeux de santé publique et environnementale et pour pallier les*

Écrit par Conseil de Surveillance des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg

Mardi, 20 Octobre 2020 12:45 - Mis à jour Mardi, 20 Octobre 2020 13:14

---

*carences de l'État en matière de moyens humains et financiers pour les hôpitaux publics»*